

Zona de debates



Luperfina Rojas
RECTORA DE LA ULS

“El proyecto de la carrera de Medicina es tremendamente importante para la universidad que ya está aprobada por la Junta Directiva, y nosotros esperamos aperturarla el año 2025. Quiero señalar que si tenemos las competencias para partir con ella”

En esa línea, enfatizó en que “cuando el Estado crea una capacidad de esta naturaleza en los territorios, es un bien estratégico y permanece ahí. No es solo un proyecto privado que, enhorabuena que aporte al país, pero



Ernesto Velasco
PRESIDENTE JUNTA DIRECTIVA ULS

“Existe ya un acuerdo con la Municipalidad de La Serena para que los CESFAM sean campos clínicos al inicio de este proyecto y también está la conversación con el Servicio de Salud para que le entreguen en comodato a la Universidad el edificio antiguo”

que el día de mañana puede decidir irse de la región”.

“Acá hemos obtenido de parte de la ministra todo nuestro compromiso de avanzar lo más rápido posible en este apoyo a la inversión pública en



Víctor Orellana
SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN SUPERIOR

“Cuando el Estado crea una capacidad de esta naturaleza en los territorios, es un bien estratégico y permanece ahí. No es solo un proyecto privado que, enhorabuena que aporte al país, pero que el día de mañana pueda decidir irse de la región”

este nuevo edificio”, remarcó.

A su vez, dejó claro —pese a lo necesario y prioritario— que tiene que llevarse adelante un proceso de revisión técnica, “pero hemos recibido una muy buena respuesta por

parte de la ministra, y entiendo que ya los equipos están trabajando en esta materia para llevar adelante el proyecto y resolver todas las dudas y todos los detalles que hay que resolver”, explicó.

Orellana agregó que “tenemos muchas necesidades, sobre todo, en los territorios. Nos faltan profesionales en muchas materias y para eso lo que le hemos pedido a las universidades del Estado es, allí donde se necesita, y en relación a su estrategia de desarrollo, que estamos deseosos de recibir sus planes de crecimiento de matrícula”, aseguró.

Finalmente, cabe hacer presente que en el caso de la Universidad de La Serena, la experiencia en carreras del área de la salud ha sido positiva y ha granjeado un importante impacto social en la Región de Coquimbo. En ese sentido, la casa de estudios tiene a su favor la existencia, por 40 años, de su Escuela de Enfermería, y por una década, su Escuela de Odontología.

Además, más de 54 mil personas de sectores vulnerables de la zona han sido atendidos en la clínica odontológica de la carrera, abierta en 2016.

El contar con una escuela de Medicina ha sido uno de los más grandes anhelos de la institución de educación superior de la zona, que espera zanjarse estas gestiones en el corto plazo para poder concretar la esperada iniciativa.